

Betreff: Premierenverschiebung

Datum: Donnerstag, 22. Juni 2023 um 07:48:28 Mitteleuropäische Sommerzeit

Von: Alma

An: Christian@zeller.foundation

Sehr geehrter Christian Zeller,

Die gestrige Voraufführung von „Alma“ hat gravierende Probleme zu Tage treten lassen, die eine Premierenverschiebung notwendig machen.

Die Premiere von „Alma“ findet nunmehr am Montag, den 26. Juni, um 20:00 Uhr statt.

Die zweite Vorstellung muss von Samstag, 24. Juni auf einen späteren Zeitpunkt verschoben werden.

Mit freundlichen Grüßen

Paulus Manker

Produktion Alma

www.alma-mahler.com